
Элитные вина и редкие спиртные напитки: 
вложение капитала и досуг
Винный Фонд Oracle Paradis Wine Fund был основан в 
конце 2012 года в Лондоне группой Oracle Capital Group, 
которая является глобальным мульти-семейным офисом, 
предоставляющим услуги состоятельным клиентам. За 
последние несколько месяцев Фонд уже привлек около 
4-х миллионов долларов инвестиций. Oracle Paradis Wine 
Fund предлагает своим клиентам две области для 
вложений: Элитные вина и Редкие спиртные напитки. 
Уникальная стратегия инвестирования практикуемая 
Фондом включает в себя балансирование этих двух 
областей для обеспечения стабильного 
функционирования финансовой системы и страховку от 
потерь капитала.
Винный Фонд Oracle Paradis Wine Fund создан для 
инвесторов с тонким вкусом и пониманием 
высококачественных элитных вин и редчайших 
выдержанных ликеров, как со стороны покупателя, так и 
со стороны владельца. Учитывая это качество своих 
клиентов, Фонд разработал систему альтернативных 
инвестиций с минимальным риском, которая является 
более устойчивой по сравнению с биржевыми 
показателями большинства акций и сырьевых активов, а 
также в теории может избежать последствий инфляции.
Элитные вина зарекомендовали себя как превосходная 
инвестиция за последние десять лет, а растущий спрос на 
рынках Азии обеспечил исключительный рост цен на 
вина премиум-класса. Цены на вина Бордо резко упали 
после финансового кризиса в 2008 году, но другии 
категории, включая элитное Бургундское вино, 
повысились в цене за последние 2 года. Инвестиционный 
комитет Фонда считает, что сейчас лучшее время 
увеличить вложения, так как покупка вина может быть 
осуществлена по оригинальной цене. 
«Продажа элитных вин сократилась из-за мирового 
экономического спада, но я думаю, что наша стратегия 
торговли принесет нам прибыль даже при упавшем 
рынке», - говорит Дэвид Натан-Майстер, директор 
Фонда. 
Мартин Грэхэм, председатель Комиссии экспертов 
группы Oracle, также подтвердил: «Вино является 
уникальным и ценным имуществом, как и недвижимость, 
или товары потребления. После 3-5-ти лет цены 
повышаются, что значит, что доход может составить 
около 10% в год в зависимости от размера вклада».
Директора Orcacle Paradis обладают широкими знаниями 
и годами профессионального опыта в области виноделия, 
но от их конкурентов их отличает расширение Фонда в 
сфере элитных спиртных напитков, в особенности редких 
разновидностей виски начала 20-го века и коньяка 18-го 
и 19-го веков. 
Это область, утверждают директора Фонда и эксперты, 
очень специализированная, и, к сожалению, далеко не 

так развита, как торговля элитными винами, хотя 
представляет довольно выгодные инвестиционные 
возможности.
Одним из рынков, в который Oracle вложили средства, 
является коньяк, произведенный до нашествия 
филлоксеры, или до 1878-го года. Этот вид коньяка 
пытаются приобрести самые преданные коллекционеры 
и любители.  Главная причина - не возраст коньяка, а 
сорт  винограда, использованного для его производства 
–Folle Blanche – который практически вымер после 
нашествия филлоксеры в 1860-х и никогда не был 
пересажен. 

На сегодняшний день Folle Blanche составляет меньше 
5% от всего винограда, используемого для производства 
коньяка, хотя почти все специалисты до сих пор говорят, 
что этот сорт производил гораздо более ароматный и 
крепкий брэнди, чем его нынешние заменители.  
Сотрудники Фонда редких спиртных Напитков Oracle 
Paradis говорят, что коньяк, произведенный до 
нашествия филлоксеры, является ценностью и может 
принести прибыль инвесторам.
Быстрый рост числа состоятельных людей из Китая и 
бывших стран СССР повлиял на развитие рынка 
элитных вин и коллекционирования других редких 
продукций. Весь мир переживает бум приобретения и 
коллекционирования редких и знаменитых товаров, что 
сказывается на продаже вин и других спиртных 
напитков. Главная проблема – их ограниченное 
количество, которое не может соответствовать 
растущему спросу и не может быть восполнено так, как с 
другими товарами, например шарфом Hermes или 
сумкой Birkin. Инвесторы Винного фонда Oracle Paradis 
Wine Fund до сих пор были в основном из Европы, 
России и бывших стран СССР, но теперь Фонд также 
ожидает увеличение числа клиентов из Азии и нового 
состоятельного Китая.


